
 
Beratungspojekt der Bezirksregierung Köln; Sachstandsbericht 
 
Herr Himmeröder berichtet ausführlich über die geführten Beratungsgespräche, an wel-
chen 7 Kommunen beteiligt waren. Ein abschließendes Fazit kann erst im Sommer ver-
kündet werden. Es wird dann einen Abschlussbericht für das gesamte Projekt, also nicht 
gesondert für Marienheide, geben. 
Bürgermeister Töpfer teilt mit, dass es ihm sehr wichtig sein, dass in dem Bericht klar 
erwähnt wird, dass bei der Gemeinde Marienheide kein Ausgabeproblem vorliegt und 
die Verwaltung bei dem Beratungsprojekt konstruktiv mitgearbeitet hat.  
Der Rat ist ebenfalls derselben Ansicht und bittet die Verwaltung bei dem Abschlussge-
spräch hartnäckig darauf hinzuweisen, dass nicht bei der Gemeinde Marienheide der 
„Schwarze Peter“ liegt. Man ist sich darüber einig, dass die hohen Erwartungshaltungen 
an den Beratungen leider nicht erfüllt worden sind.  
 


